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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
1.  Tierheim  
2.  Zentren für Freizeitjobs 
3.  Abstellplätze für Mopeds in der Schule  
4.  Hygiene-Artikel auf öffentlichen Toiletten 
5.  Übungsplätze  
6.  Getrennten Sportunterricht  
7.  Kleinkind-Spielplatz  
8.  Tafel für Bedürftige 
9.  Mehr Bänke auf dem Schulhof/Kiosk/Imbiss 
10.  Jugendtreff 
11.  Spendenverbesserung  
12.  Bessere Spielplätze 
13.  Busplan-Änderung  
14.  Diverse und genderneutrale Räume 
15.  Mehr Geld für Realschulen 
16.  Sport und Kultur  
17.  Erhaltung und Instandsetzung von Sportplätzen 
18.  Multifunktionspark  
19.  Spielplätze erneuern 
20.  Mehr Werbung für Vereine  
22.  Basketballplatz am Pub  
23.  Neue öffentliche Veranstaltungen 
25.  Barfußpfad  
26.  Neue interessante Freizeitaktivitäten für die Jugend 

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzungen: Pressenwerk, Bad Salzungen  

Datum der Sitzungen: 19 und 20. April 2023 

Uhrzeit der Sitzungen: 10:30 Uhr 
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27.  Unterstützung für Vereine 
28.  Bowling- und Kegelbahn  
29.  Mehr Sportvereine  
30.  Schulhof Aktivitäten  
31.  Sichere Gehwege 
32.  Hygienische Toiletten in der Öffentlichkeit 
33.  E–Roller 
34.  Snackautomaten  
35.  Freies Wlan in Basa 
36.  Barrierefreiheit in der Stadt 
37.  Mehr überdachte Sitzplätze mit Mülleimern  

 
38.  Neuausstattung in der Schule 
39.  Laternen sollen länger anbleiben 
40.  Sichere Möglichkeit um Überflutung zu verhindern  
41.  1x in der Woche eine Aktion zum Müll wegräumen  
42.  Stadtverschönerung 
43.  Erneuerung Puschkinpark 
44.  Fahrradwege 
45.  Schwimmbad Sitzmöglichkeiten 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 

 
 

 TOP 1 
 
 
Tierheim  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Tierheim eröffnet werden soll.  
 
 
Begründung 
Um die Streuner zu unterstützen, dass sie ein Zuhause finden können. 
Und damit sie gesund werden und nicht draußen sterben.  
 
Rusalina Ozdoeva / Souzan Sido  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
15 Ja / 3 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 
 
 

 TOP 2 
 
 
Zentren für Freizeitjobs 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Zentren für Freizeitjobs, bei denen man sich nach Jobs 
erkundigen oder sich auch direkt bewerben kann, errichtet werden.  
Angebote/Ausschriften in Schulen auszuhängen, die zum einen auf das Zentrum 
hinweisen und zum anderen auch schon Möglichkeiten für Ferienjobs, etc. bieten, tragen 
auch dazu bei.   
 
 
Begründung 
Menschen, vor allem Jugendliche, haben die Möglichkeit, noch etwas Geld zu verdienen. 
Junge Menschen können dadurch auch lernen, eigenständig zu werden/sein und Dinge 
effizient zu finanzieren. Man wird daran gewöhnt wie es ist zu arbeiten und sein Geld 
selber und sinnvoll zu nutzen. Es macht Jugendliche, z. Bsp., auch weniger abhängig von 
den Eltern und bereitet sie auf das spätere Arbeitsleben vor.  
 
Hannah, Raquel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
18 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Soziales und Jugend  
 

 
 

 TOP 3 
 
 
Abstellplätze für Mopeds in der Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge sich an den Landkreis wenden, dass auf den Schulhöfen der ersten 
Stadtschule eingezäunte, überdachte und allgemein gesicherte Parkplätze für Mopeds 
gebaut werden.  
 
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil viele Schüler von weiter weg schnell zur Schule gelangen 
wollen und sich sicher sein müssen, dass mit den Mopeds nichts passiert.   
 
Stella, Mohamed   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
54 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 

 
 

 TOP 4 
 
 
Hygiene-Artikel auf öffentlichen Toiletten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Stadt Bad Salzungen ein Hygiene Konzept für die 
Sanitäranlagen erstellt.   
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
Es sollen Hygieneartikel speziell auf Schultoiletten bereitgestellt werden.  
 
Begründung 
Ich würde es schön finden, wenn es kostenlose Hygiene-Artikel auf öffentlichen Toiletten 
geben würde, 
da es sein kann, dass Mädchen/Frauen plötzlich ihre Periode bekommen, und sie 
vielleicht kein Geld dabei haben.   
 
Lena, Leonie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
51 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 
 
 

 TOP 5 
 
 
Übungsplätze  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen oder mehrere Übungsplätze zum Auto oder 
Moped fahren bzw. üben und für Fahrsicherheitstraining gibt. Dieser Platz könnte mit 
Anmeldung benutzt werden, damit ihn nicht zu viele auf einmal benutzen. Es könnten ein 
paar Verkehrsschilder aufgebaut werden und auch die Verkehrsregeln könnten geübt 
werden.  
 
 
Begründung 
Diese Plätze sind meiner Meinung nach sehr wichtig. Man kann vor der Fahrschule üben, 
aber auch vor der praktischen Prüfung. Auch Fahrsicherheitstraining ist wichtig für den 
Alltag im Straßenverkehr, um auf jede Situation vorbereitet zu sein. Sie können auch von 
Fahrschulen benutzt werden, wenn sich die Schüler noch nicht gleich in den 
Straßenverkehr trauen.  
 
Leona   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
9 Ja / 6 Nein / 4 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
21 Ja / 31 Nein / 2 Enthaltung / Abgelehnt  
  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Soziales und Jugend  
 

 
 

 TOP 6 
 
 
Getrennten Sportunterricht  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge sich an Landkreis und Land wenden mit der Bitte für Jungs und Mädchen 
getrennten Sportunterricht anzubieten.   
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
 
Begründung 
Wegen der Meinungsverschiedenheit. Manche Mädchen fühlen sich unwohl wegen Jungs 
und viele Mädchen fühlen sich diskriminiert durch die meisten Jungs.  
 
Anna-Lena, Nele  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
14 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 

 
 

 TOP 7 
 
 
Kleinkind-Spielplatz  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Kleinkind-Spielplätze geben soll, damit die Kinder 
ihren eigenen Spielplatz haben.   
 
 
Begründung 
Ich finde es sollte gemacht werden, damit Kinder ihre Ruhe haben und damit sie sich an 
diesem Ort wohl fühlen und nicht verletzt werden. Es soll gut gebaut werden und es soll 
nur für die Kleinkinder sein.  
 
Souzan, Rosalina   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 
 
 

 TOP 8 
 
 
Tafel für Bedürftige 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass sich die Stadt Bad Salzungen dafür einsetzt, dass nur 
berechtigte Menschen bei der Tafel Lebensmittel erhalten.   
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
Der Rat möge beschließen, dass mehr Aufmerksamkeit auf die Tafeln gelenkt wird. 
 
Begründung 
Manchmal gehen auch Menschen zur Tafel, die es nicht nötig hätten.  
Dabei nehmen sie das Essen den Leuten weg, die es brauchen. 
Deshalb wären „Armenausweise“ sinnvoll. Außerdem steigen die Preise für Lebensmittel 
stetig an, weshalb einige Familien wirklich Probleme mit der Finanzierung ihrer Ernährung 
haben.  
 
Mathilda  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
18 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
34 Ja / 0 Nein / 14 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Soziales und Jugend  
 

 
 

 TOP 9 
 
 
Mehr Bänke auf dem Schulhof/Kiosk/Imbiss 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Bänke auf dem Schulhof geben soll, sowie 
einen Kiosk an der Schule.   
 
 
Begründung 
Damit die Kinder nicht stehen müssen und falls die Kinder Hunger oder Durst haben 
können sie sich am Kiosk etwas kaufen.  
 
Anna-Lena, Nele  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
8 Ja / 0 Nein / 10 Enthaltung / Abgelehnt  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 

 
 

 TOP 10 
 
 
Jugendtreff 
 
Beschlussvorschlag 
 Der Rat empfiehlt, dass die Stadt Bad Salzungen prüft, ob die Jugendclubs technisch 
saniert werden können und entsprechende Maßnahmen einleitet.   
 
Begründung 
Man braucht einen Jugendtreff um Freunde zu treffen, wo man sich wohl fühlt und man 
auch hingehen kann, wenn mal schlechtes Wetter ist.  
 
Leonie, Souzan   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 
 
 

 TOP 11 
 
 
Spendenverbesserung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Feste wie Weihnachtsmärkte etc. durch Spenden, wie 
Spendenläufe um den Burgsee, gemeinsam mit der Bevölkerung organisiert werden, 
sodass jeder etwas dazu beiträgt.   
 
 
Begründung 
Geben und nehmen: laufen und Geld geben (geringe Summen), damit man sich 
beispielsweise auf dem Weihnachtsmarkt wohl fühlt. Somit wird das Allgemeinwohl 
befriedigt.  
 
Henrik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
12 Ja / 1 Nein / 6 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Soziales und Jugend  
 

 
 

 TOP 12 
 
 
Bessere Spielplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Spielplätze sauberer gehalten werden und dass es mehr 
Mülleimer und Spielgeräte z.B. Kletterwand oder Trampoline. Es soll außerdem eine 
bessere Ausstattung der Spielgeräte geben.   
 
 
Begründung 
Damit Kinder sich durch den Müll nicht verletzen und mehr Spaß beim spielen haben.   
 
Janina, Feli  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
12 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 

 
 

 TOP 13 
 
 
Busplan-Änderung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge sich an den Landkreis wenden, damit der Busplan an die Stundenpläne 
angepasst wird und auch Busse nach 18 Uhr fahren.   
 
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, damit Schüler nicht 20 min oder länger warten müssen.  
Und damit man auch später als 18 Uhr mit dem Bus nachhause fahren kann.   
 
Lena, Leonie-Sophie   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses Soziales und 

Jugend  
 
 
 

 TOP 14 
 
 
Diverse und genderneutrale Räume 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es extra Räume (Toiletten, Umkleiden) in Discos, etc. für 
genderneutrale Personen gibt. 
Außerdem ist der Ausbau und Neubau von Veranstaltungsräumen z.B. für AG's, Proben, 
Veranstaltungen, etc. wichtig damit sie vielseitig benutzt werden können .   
 
Begründung 
Der Ausbau von genderneutralen Räumen ist wichtig, damit sich jeder wohlfühlt, er selbst 
sein kann und sein Geschlecht frei ausleben kann . 
Außerdem ist der Ausbau und Neubau von Räumen wichtig, damit jeder einen festen Platz 
hat und damit es keine Komplikationen bei der Planung vom Aufenthalt gibt.   
 
Mia, Stella  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
0 Ja / 19 Nein / 0 Enthaltung / Abgelehnt  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Soziales und Jugend  
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Mehr Geld für Realschulen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Landkreis mehr Geld für Realschulen bereitstellt. 
Somit könnten sich die Schulen mehr Ausstattung, wie z. B. Bänke mit Tischen auf den 
Schulhöfen oder Technik, z. B. Tablets leisten.   
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
Der Antrag soll an den Landkreis weitergegeben werden. 
 
Begründung 
Da wir Schüler mehr Sitzmöglichkeiten brauchen, wären Bänke mit Tischen sehr gut. 
Tablets  wären gut, da man mit iPads alles besser organisieren kann.   
 
Janina, Felicitas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
12 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
34 Ja / 6 Nein / 8 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Sport und 

Kultur  
 

 
 

 TOP 16 
 
 
Sport und Kultur  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass neue Sportattraktionen gebaut werden, die auch immer 
geöffnet sind.  
 
 
Begründung 
Weil es wenige Basketball/Fußballplätze gibt und wenn es welche gibt, sind die 
geschlossen oder es gibt ein Betreten-verboten-Schild.  
 
David  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
12 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 17 
 
 
Erhaltung und Instandsetzung von Sportplätzen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Erhaltung und Instandsetzung von Sportplätzen 
gefördert wird. 
Fußball und Basketballplätze sollen gepflegter, der Rasen und die Tornetze instandgesetzt 
und gepflegt werden. 
Außerdem ist die Entfernung von Müll auf den Sportplätzen sehr wichtig.   
 
 
Begründung 
Dieser Antrag wird aus sehr wichtigen Gründen gestellt. Die wichtigsten Gründe sind: 
wenn man die Sportplätze pflegt ist das nicht nur gut für die Besucher, sonder auch den 
Ruf der Stadt bzw. dem Dorf. Es ist außerdem wichtig, dass die Besucher ebenfalls ein 
gutes Bild von dem Sportplatz bekommen und ihn weiterempfehlen, welches auch die 
Wirtschaft fördert.  
 
Eddie, Raphael  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
5 Ja / 0 Nein / 12 Enthaltung / Abgelehnt  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 18 
 
 
Multifunktionspark  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man einen Multifunktionspark bestehend aus einem 
Fußballkäfig und einem Basketballplatz in Tiefenort bspw. an der Herrstadt bauen soll. Der 
Boden könnte ein Acrylboden sein. Es soll zwei Körbe, Linien und zwei Tore geben. 
Zudem soll es Unterstützung für Vereine z.B. Feuerwehr, Fußball etc. geben.   
 
 
Begründung 
Weil es für die Jugend, Gesundheit und Bewegung von Jugendlichen, Erwachsenen und 
Kinder gut ist. So kann man legal Sport treiben und gleichzeitig mehrere Sportarten an 
einem Ort betreiben. Es ist zudem gut für die Gemeinschaft.  
 
Sarah, Adrian, Luca, Nils, Igor, Lukas, Jannes  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
15 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
44 Ja / 0 Nein / 10 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Sport und 

Kultur  
 

 
 

 TOP 19 
 
 
Spielplätze erneuern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Spielplätze erneuert werden. Es sollen auch 
Sonnensegel gebaut werden.   
 
 
Begründung 
Weil wenn die Sonne darauf scheint, werden die schnell heiß und am See der Spielplatz 
ist bei der Rutsche eine Grube. Da kann man sich wehtun.  
 
Emily  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
13 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 20 
 
 
Mehr Werbung für Vereine  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Werbung für Vereine gemacht wird.   
 
 
Begründung 
Es ist wichtig, dass sich die Menschen in ihrer Freizeit in einem Verein engagieren 
können, um beispielsweise soziale Kontakte zu pflegen, aufzubauen und ihre Freizeit mit 
sinnvollen Aktivitäten zu füllen. So können die Vereine allgemein besser unterstützt 
werden. So soll außerdem erreicht werden, dass diese neue Mitglieder erhalten und vor 
der Schließung bewahrt werden. Über Plakate, Aushänge und Posts in sozialen 
Netzwerken, soll die Stadt ihre Vereine fördern.  
 
Clara, Alexa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
5 Ja / 0 Nein / 12 Enthaltung / Abgelehnt  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Sport und 

Kultur  
 

 
 

 TOP 22 
 
 
Basketballplatz am Pub  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Basketballplatz am Pub immer offenzuhalten ist und 
eine rauch- und alkoholfreie Zone einzuführen ist.   
 
 
 
Begründung 
Weil sonst Glasscherben und Zigarettenstummel herumliegen und die Verschmutzung 
eingegrenzt werden kann.   
 
Colin   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
6 Ja / 9 Nein / 2 Enthaltung / Abgelehnt  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 23 
 
 
Neue öffentliche Veranstaltungen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr öffentliche Veranstaltungen in Bad Salzungen 
gibt oder die bestehenden Feste verbessert werden. So könnten zum Beispiel am 
Wochenende Tanzabende veranstaltet werden. Die bestehenden Feste, auch die neuen, 
kann man auch mit coolen Live-Bands oder besonderen Auftritten verschönern.   
 
 
Begründung 
Mit neuen Festen, die schnell an Bekanntheit erlangen, kann man Geld verdienen. Auch 
für die Einwohner von Basa hat dieses Vorteil, denn durch Feiern können sie neue 
Kontakte knüpfen. So erhält die Stadt auch als Kurstadt mehr Bekanntheit.  
 
Clara, Alexa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
6 Ja / 9 Nein / 2 Enthaltung / Abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
13 Ja /  32 Nein /  8 Enthaltung / Abgelehnt  
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Sport und 

Kultur  
 

 
 

 TOP 25 
 
 
Barfußpfad  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Barfußpfad an einem Spielplatz am Burgsee und/ 
oder an einer geeigneten Stelle in einem Park gebaut wird.   
 
 
Begründung 
Ein Barfußpfad ist gut für die Gesundheit und die Durchblutung.   
 
Niklas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
16 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
38 Ja / 1 Nein / 9 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 26 
 
 
Neue interessante Freizeitaktivitäten für die Jugend 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass neue spaßige Freizeitaktivitäten für Jugendliche ins 
Leben gerufen werden. Hierzu zählen nicht nur Sportaktivitäten, sondern auch AG‘s und 
Festivitäten. In Kooperation mit der VHS sollen Kurse speziell für die Bedürfnisse der 
Jugendlichen (Mal-, Theaterkurse, etc.) angeboten werden. Vor allem an Wochenenden 
oder in den Ferien könnten diese Aktivitäten für Jugendliche und junge Leute eine 
interessante Beschäftigung darbieten.   
 
 
Begründung 
Es ist wichtig, gute Freizeitaktivitäten für Jugendliche und junge Leute zu haben, da die 
Stadt dadurch für diese Zielgruppe attraktiver wird. Außerdem ist es gut für die Gesundheit 
sich unter Menschen zu begeben. Hier können neue Freunde gefunden werden, mit denen 
man gemeinsam dort Spaß haben kann.  
 
Alexa, Clara  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
3 Ja / 11 Nein / 3 Enthaltung / Abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
25 Ja / 20 Nein / 8 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 27 
 
 
Unterstützung für Vereine 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Unterstützung für Vereine z.B. Feuerwehr, Fußball 
etc. gibt.  
 
Begründung 
Das ist gut für die Gemeinschaft.  
 
Lukas, Jannes   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 Antrag zurückgezogen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses Sport und 

Kultur  
 

 
 

 TOP 28 
 
 
Bowling- und Kegelbahn  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine neue Bowlingbahn und zusätzlich eine Kegelbahn in 
Bad Salzungen gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
Der Rat möge beschließen, dass die Kegelbahn in Tiefenort renoviert wird 
 
Begründung 
Als Freizeit Aktivität und für Vereine.  
 
Melinda  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
10 Ja / 6 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
38 Ja / 3 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 29 
 
 
Mehr Sportvereine  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Sportvereine in Bad Salzungen und im Umkreis 
gebe. Wenn beispielsweise neue Sportanlagen errichtet werden, wäre es einfacher für 
neue Sportvereine hier ansässig zu werden.    
 
 
Begründung 
Wenn es mehr Sportvereine geben würde, würden diese das Angebot der 
Freizeitaktivitäten Steigern. Die meisten Sportvereine veranstalten auch spiele oder 
Turniere was auch mehr Besucher in die stadt zieht und diese sich positiv auf den ruf der 
stadt auswirken würden. Ein gutes Beispiel dafür wäre Bogenschützevereine oder ein 
Tennisverein .     
 
Parsa   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 Antrag zurückgezogen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Sport und Kultur  
 

 
 

 TOP 30 
 
 
Schulhof Aktivitäten  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge sich an den Landkreis wenden, dass ein Multifunktionspark auf dem 
Schulhof in Tiefenort gebaut wird.  
 
 
Begründung 
Es ist wichtig für die Jugend, Bewegung und Kultur.  
 
Jannes, Lukas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
13 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses 

Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 31 
 
 
Sichere Gehwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass alle Gehwege möglichst sicher gemacht werden, sodass 
man ohne Angst oder ähnliches laufen oder spazieren kann. Vor allem die Barrierefreiheit 
soll erhöht werden.  
 
 
Begründung 
Damit man einfach sicherer unterwegs ist.  
 
Sophia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
39 Ja / 8 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 32 
 
 
Hygienische Toiletten in der Öffentlichkeit 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass diejenigen öffentlichen Toiletten, für die die Stadt 
zuständig ist, hygienischer werden. Zum Beispiel im Goetheparkzentrum ist in den 
Toiletten meistens kein Klopapier oder Papier zum Hände abtrocknen. Dasselbe Problem 
liegt bei den Seifenspendern vor, da nie Seife vorhanden ist. Außerdem sind die 
Toilettendeckel immer unsauber und man könnte dies öfter kontrollieren.  
 
 
Begründung 
Es ist wichtig dass die Toiletten hygienischer werden, da man sich total unwohl fühlt, wenn 
man mal dringend auf Toilette gehen muss, aber alles absolut eklig aussieht und riecht. 
Eventuell weigert man sich dann sogar auf die Toilette zu gehen. Die Seifenspender 
aufzufüllen ist aufgrund der Hygiene wichtig. Man fühlt sich einfach wohler wenn alles 
sauber ist.  
 
Zoey  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 33 
 
 
E–Roller 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge prüfen, ob es Möglichkeiten gibt, in Bad Salzungen E–Roller zur Verfügung 
zu stellen. Dazu müssen Ladestationen für E–Roller angebracht werden. Die Roller sollten 
an verschiedenen Plätzen in Bad Salzungen stehen und immer aufgeladen sein zum 
Fahren.  
 
Begründung 
Man ist mobiler in der Stadt unterwegs, um in der Stadt von A nach B zu kommen. Es ist 
nachhaltiger, weil es mit Strom betrieben ist und die Stadt dadurch auch viel Geld macht. 
Und außerdem ist es für Touristen und Jugendliche eine schnelle und einfache Art, die 
Stadt zu entdecken.  
 
Mariella, Lea  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
12 Ja / 7 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
27 Ja / 19 Nein / 6 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses 

Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 34 
 
 
Snackautomaten  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es an bestimmten Orten in Bad Salzungen 
Snackautomaten gibt.  
 
 
Begründung 
Die meisten Geschäfte haben ab 20:00 Uhr geschlossen, aber wenn man dann noch 
draußen ist und Hunger hat, kann man sich da etwas zum Essen holen.  
 
Collien  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
8 Ja / 12 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 35 
 
 
Freies Wlan in Basa 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in Basa besseres Wlan gibt z.B. am Burgsee, 
Nappenplatz und Markt.   
 
 
Begründung 
Man braucht Wlan, um Nachrichten zu schreiben; wenn man den Weg nicht weiß, braucht 
man Wlan für Google Maps; wenn man etwas im Laden nicht findet und online shoppen 
geht und man braucht Wlan um TikTok zu gucken.  
 
Josy, Pascal  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
14 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 36 
 
 
Barrierefreiheit in der Stadt 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möchte beschließen, dass die Stadt barrierefreier wird. Um dies umzusetzen, 
könnte man Leitstreifen und Rollstuhlrampen in der Stadt bauen. Der Rat möge sich 
darüber hinaus an den Landkreis wenden, damit die Schulen in Bad Salzungen barrierefrei 
zugänglich gemacht werden.   
 
 
Begründung 
Weil Blinde, Rollstuhlfahrer, etc. weniger Probleme im Alltag haben sollen und ohne 
Probleme überall hinkommen.   
 
Eddie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
51 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses 

Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 37 
 
 
Mehr überdachte Sitzplätze mit Mülleimern  
 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in Bad Salzungen mehr überdachte Sitzplätze mit 
Mülleimern gebaut werden sollen.   
 
 
Begründung 
Wenn es z.B. regnet oder schneit, haben die Jugendlichen fast keine Möglichkeiten, wo 
sie sich hinsetzen könnten, wo keine oder nicht so viele Leute sind.  
 
Serafina   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
11 Ja / 1 Nein / 8 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 38 
 
 
Neuausstattung in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge dem Landkreis empfehlen für neue Schulausstattung zu sorgen. In der 
Schule sollten möglichst ordentliche Toiletten sowie Waschbecken, Seifenspender und 
Papierhandtücher vor Ort sein.   
 
 
Begründung 
Wir finden es wichtig, dass es auf den Schultoiletten hygienischer wird um ein Wohlgefühl 
herzustellen. Man sollte sich nicht ekeln, wenn man auf die Toilette möchte. In vielen 
Schulen sind die Toiletten unhygienisch sie sind bemalt oder von Urin und sonstiges 
betroffen.    
 
Mia & Selina   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 39 
 
 
Laternen sollen länger anbleiben 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Laternen länger anbleiben sollen. Laternen sollen ca. bis 
04:00 Uhr anbleiben. Auch die Laternen in den umliegenden Ortschaften sollen länger 
anbleiben  
 
 
Begründung 
Damit man nicht im Dunkeln heimlaufen muss und damit Menschen, die nicht mehr so gut 
sehen können, problemlos spät am Abend bzw. Nachts autofahren können.  
 
Ronja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses 

Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 40 
 
 
Sichere Möglichkeit um Überflutung zu verhindern  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine sichere Möglichkeit gebaut wird, um Überflutungen 
zu verhindern, damit die Spielplätze, die in der Nähe der Werra sind, trocken bleiben und 
nicht so schnell kaputt gehen.  
 
 
Begründung 
Dies wäre besser für die Spielplätze im Puschkinpark, da diese aus Holz sind und durch 
das Hochwasser schneller brüchig werden.   
 
Aaliyah  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
1 Ja / 0 Nein / 19 Enthaltung / Abgelehnt  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 
Bad Salzungen) für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 41 
 
 
1x in der Woche eine Aktion zum Müll wegräumen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Landkreis sich mehr dafür einsetzt, dass Müll, 
Zigarettenstümmel, Pappe, Plastik usw. nicht auf die Straße gehören und entsorgt werden.   
 
 
Begründung 
Wir finden es wichtig, dass die Stadt sich um die Entsorgung kümmert. Dies ist wichtig, da 
das Stadtbild sich verschönert  und die Straßen gepflegter und sauberer aussehen. Auch 
verbessert sich der Eindruck von Besuchern, die nach Bald Salzungen kommen. In einer 
sauberen und ordentlichen Stadt fühlt man sich gleich schon viel wohler.   
 
Mia, Jason   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
13 Ja / 6 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 42 
 
 
Stadtverschönerung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in der Stadt mehr Blumen gibt z. B.  Tulpen, Rosen 
oder Bäume.  Falls Müll um die Blumenbeete anfällt , sollte sich die Stadtreinigung darum 
kümmern.  
 
 
Begründung 
Durch mehr Blumen werden Insekten angezogen. Dies ist nicht nur für die Umwelt gut, 
sondern auch ein schöner Anblick für uns die Beaobachter. Auch verschönert sich das 
Stadtbild, sowie die Atmsophäre innerhalb der Stadt.   
 
Jana  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
18 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Die Angler für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses 

Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 43 
 
 
Erneuerung Puschkinpark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass auf den freien Flächen im Puschkinpark 
Sitzmöglichkeiten wie z.B. Bänke mit Tischen in Form eines Sitzkreises und eine 
Tischtennisplatte gebaut werden. Da es dort auch teilweise Überschwemmungen gibt, 
wäre es auch gut wenn der Platz, wo die Sitzmöglichkeiten stehen, auf einem stabilen 
oder gepflasterten Untergrund gebaut wird.   
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
Der Untergrund soll nicht gepflastert sein  
 
Begründung 
Diese Sitzmöglichkeiten sollen gebaut werden, da es im Puschkinpark eine sehr große 
leere Fläche gibt und die Umgebung dort sehr schön ist, um sich aufzuhalten. Außerdem 
gibt es dort, wenn es regnet, keine Möglichkeiten sich hinzusetzen. Deswegen wäre es 
gut, wenn es auch überdacht wäre. Auch für Jugendliche ist es ein guter Ort, sich 
aufzuhalten und sich mit Freunden zu treffen.  
 
Amy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
43 Ja / 0 Nein / 11 Enthaltung /  Angenommen 
  
 
 
 



Antrag 

  

 
Der Fraktion DPB (Demokratische Partei 

Bad Salzungen) für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses Stadtentwicklung  

 
 
 

 TOP 44 
 
 
Fahrradwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Sicherheit der Fahrradwege sowie ihre Anzahl erhöht 
wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil die Mobilität der Bewohner so erhöht wird. Außerdem 
können die Leute mit weniger Geld, die sich kein Auto leisten können, so trotzdem schnell 
von Ort zu Ort kommen. Die Sicherheit muss erhöht werden, da bei vielen Fahrradwegen, 
die an der Straße liegen, Autos zum Teil drauf fahren und somit die Radfahrer gefährdet 
werden.  
 
Darius, Jason  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
26 Ja / 9 Nein / 17 Enthaltung / Angenommen 
  
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion JBS (Jugendliche Bad 
Salzungen) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses Stadtentwicklung  
 

 
 

 TOP 45 
 
 
Schwimmbad Sitzmöglichkeiten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in den Schwimmbädern mehr Sitzmöglickeiten aus 
Holz gibt wie z.B. Strandkörbe, Liegen, Bänke,…  
 
 
Begründung 
Weil es zu wenige Sitz/Liege-Möglichkeiten gibt und man die meiste Zeit auf Handtüchern 
liegt.  
 
Arne  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
 
 
 
 
 
 


